

Fimer

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Soudage](#)

Une usine modèle dédiée à l'inverter

Avec plus de soixante-dix ans d'expérience dans les postes de soudage et une expertise dans la technologie inverter également déclinée dans le domaine du photovoltaïque, Fimer affiche une maîtrise technologique qui nourrit son développement actuel. Réalisant l'essentiel de son chiffre à l'international, elle progresse fortement en France avec un réseau de vente sélectif.



Créée en 1942 dans les environs de

Milan par Arturo Sottocorno, jeune italien qui construisit à l'âge de 17 ans un premier poste portable de soudage à la baguette, la société Fimer a depuis cette date connu une évolution en plusieurs phases qui l'amène aujourd'hui à jouer les premiers rôles sur son marché domestique et nourrir de grands espoirs à l'international.

Dirigée par un fondateur de grand talent, la firme italienne a rapidement mis en œuvre des avancées technologiques notables dans le domaine du soudage pour devenir dès les années 50 une marque de premier plan à l'échelle européenne. Sa modernité ne se limitait d'ailleurs pas aux seuls produits développés dans ses bureaux d'études mais se retrouvait également dans les autres aspects de l'entreprise tels les locaux, le marketing, les catalogues en quadrichromie, les stands dans les salons, etc. Malheureusement, M. Sottocorno succombe en 1968 et la compagnie est reprise par une de ses filles, Susanna, mais qui n'avait pas encore toute l'expérience accumulée de son père. Dans les années 80, la dirigeante épouse M. Ambrogio Carzaniga qui s'investit dans l'entreprise et choisit, du fait du niveau technologique de la production de l'époque, d'orienter en grande partie les ventes sur l'OEM et vers les pays nord-africains. Dans les années 90, Fimer retrouve un positionnement qualitatif fort sur le marché en investissant avec succès dans les onduleurs.

Investir dans le futur

Au tournant du siècle, le fils Filippo Carzaniga reprend le flambeau et entreprend de diriger l'entreprise selon l'esprit de son grand-père en mariant innovations technologiques et modernité pour redonner à la marque Fimer son lustre passé. Parallèlement, il décide de diversifier la production en déclinant dans le photovoltaïque la technologie inverter utilisée dans les platines électroniques des postes de soudage. Une petite division climatisation est également créée.

Aujourd'hui dirigée par ce jeune patron de 32 ans, Fimer a de fait connu une révolution totale sur

les dernières années, révolution parfaitement illustrée par le bâtiment récemment inauguré qui abrite à Vimercate, 25 km de Milan, le siège social et la nouvelle usine. Bâti sur un terrain de 120 000 m² et couvrant 36 000 m² de production sur quatre niveaux auquel il faut ajouter 3 200 m² de bureaux une fois qu'il sera totalement achevé, cet édifice se distingue par un souci permanent de la qualité, et ceci dans les moindres détails. Les...

Veillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la
revue](#)